

La celebración de las XVI Jornadas de Inspección Farmacéutica impulsa la colaboración entre las administraciones sanitarias

Fecha de publicación: 23 de marzo de 2023

Categoría: la AEMPS

Referencia: AEMPS, 08/2023

- **“Afrontando nuevos retos en un lugar de la Mancha” es el lema escogido para esta cita, en la que el Comité Técnico de Inspección impulsa la coordinación y la armonización en tareas de inspección entre administraciones sanitarias, además de la formación de los profesionales, para proporcionar garantías a la ciudadanía ante nuevos desafíos sanitarios**
- **Estas jornadas reúnen en Toledo a cerca de 200 profesionales de la inspección farmacéutica de todas las comunidades autónomas y de la AEMPS**

La ciudad de Toledo acoge la celebración de las [XVI Jornadas de Inspección Farmacéutica](#), un foro de aprendizaje y de intercambio de experiencias de los servicios de inspección, además de una herramienta de relevancia nacional en la formación sobre inspección y control farmacéuticos.

La inauguración, celebrada hoy, ha sido presidida por la secretaria de Estado de Sanidad y presidenta de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), Silvia Calzón, junto con el consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández. Asimismo, han asistido la directora de la AEMPS, María Jesús Lamas; la directora general de Planificación, Ordenación e Inspección Sanitaria de Castilla-La Mancha, María del Carmen Encinas; la portavoz del Ayuntamiento de Toledo, Noelia de la Cruz; y el presidente del Comité Técnico de Inspección, Raúl Blanco.

En el acto inaugural se ha destacado la misión de coordinación entre la AEMPS y las comunidades autónomas que desempeña el Comité Técnico de Inspección, en el ámbito de la inspección y control de los medicamentos, los productos sanitarios, los productos cosméticos, los biocidas y los productos de cuidado personal.

El Comité Técnico de Inspección, desde 1999, promueve estas jornadas y actúa como órgano coordinador de las mismas, contribuyendo a la formación continuada del personal que realiza tareas de inspección y control farmacéuticos. Asimismo, trabaja para armonizar criterios y aplicar de forma homogénea la legislación farmacéutica en España. Otro de sus objetivos es asegurar la equivalencia de las actuaciones de las autoridades competentes españolas con las del resto de países de la Unión,

especialmente en 2023, que los servicios de inspección recibirán la auditoría del programa de auditorías conjuntas en el ámbito de Normas de Correcta Fabricación.

Tras la inauguración, las jornadas han arrancado con una conferencia de Adrián González, especialista en inteligencia artificial, sobre los avances de esta materia y su uso en el desarrollo de fármacos.

En el transcurso de esta actividad, que durará un día y medio, se tratarán aspectos como las novedades en normas de correcta fabricación; la experiencia en inspecciones a fabricantes de principios activos y productos intermedios de cannabis; los próximos controles de la Unión Europea en base al reglamento de ensayos clínicos, o las Buenas Prácticas de Distribución en medicamentos veterinarios en base a la nueva normativa. Además, se comentarán las actuaciones frente actividades ilegales, los periodos transitorios de los nuevos reglamentos de productos sanitarios o la publicidad y la fabricación de productos sanitarios *in house*, entre otros.